



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Kindertheater „Der Grüffelo“ gastiert in Haßloch

Haßloch, den 25.10.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Jugend- und Kulturhaus Blaubär begrüßt am 05. November das Marotte-Figurentheater aus Karlsruhe. Gezeigt wird das Kindertheaterstück „Der Grüffelo“ mit einer Spieldauer von circa 45 Minuten. Das Stück entführt das Publikum in die Tiefen des Waldes, in dem eine kleine Maus lebt, die all ihren Fressfeinden erzählt, dass sie durch den furchterregenden Grüffelo geschützt wird und man sich deshalb gut überlegen sollte, ob man ihr zu nah kommt. Dabei ist das Zottelmonster Grüffelo nur ihrer Fantasie entsprungen – dachte die Maus zumindest.

Das Figurentheaterstück eignet sich für Kinder ab 4 Jahren und wird am 05. November um 14:00 Uhr im Saal Löwer (Langgasse 66) aufgeführt. Der Eintrittspreis liegt für Kinder bei 4,00 Euro, für Erwachsene bei 6,00 Euro. Karten sind im Jugend- und Kulturhaus Blaubär sowie an der Tageskasse erhältlich.

Das Jugend- und Kulturhaus Blaubär hatte durch eine verschobene Sondervorstellung aus dem Jubiläumsjahr im vergangenen Jahr erstmals auf ein Theaterstück im November gesetzt. Dieses kam so gut an, dass man den eher grauen und tristen Monat nun erneut mit einem unterhaltsamen Stück bespielen wird. Für Fragen zum Stück und für Kartenreservierungen steht das Blaubär-Team telefonisch unter 06324-935460 zur Verfügung.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377